

# **PENGARUH KEHARMONISAN KELUARGA TERHADAP KENAKALAN REMAJA PADA SISWA KELAS XI SMA UII BANGUNTAPAN YOGYAKARTA**

**Oleh:**  
**Rizal Yulianto**  
**NIM 13422105**

## **ABSTRAK**

Kenakalan remaja semakin meningkat dan meresahkan masyarakat. Tidak hanya terjadi di kota-kota besar saja, kini telah masuk ke kota Yogyakarta. Kenakalan remaja bukanlah merupakan peristiwa yang berdiri sendiri, ada beberapa faktor yang mempengaruhinya. Salah satunya adalah keharmonisan keluarga. Keharmonisan keluarga yang baik akan membentuk kepribadian baik, kreatif, mandiri, serta berprestasi. Sebaliknya keharmonisan keluarga yang buruk atau rendah dapat mendorong anak ke dalam kenakalan remaja. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: besar pengaruh keharmonisan keluarga terhadap kenakalan remaja pada siswa kelas XI SMA UII Banguntapan Yogyakarta.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif. Sampel dalam penelitian ini adalah siswa kelas XI IPA dan IPS SMA UII Banguntapan Yogyakarta, yang berjumlah 42 siswa. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, angket, dan dokumentasi. Uji validitas instrument penelitian menggunakan korelasi *Product Moment*, dan uji reliabilitas menggunakan *Alpha Cronbach's*. Uji prasyarat analisis terdiri dari uji normalitas dan uji linieritas. Teknik analisis penelitian ini menggunakan analisis regresi berganda. Analisis korelasi menggunakan korelasi produk moment. Uji hipotesis yang dilakukan adalah uji t atau uji parsial dan uji F atau uji simultan dan menggunakan korelasi produk momen (KPM).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: berdasarkan hasil perhitungan nilai signifikansi sebesar  $0,000 < 0,05$ , nilai  $r$  hitung =  $-0,802$  dan  $r^2 = 64,3$ . Maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, yang artinya adanya pengaruh negatif dan signifikan antara keharmonisan keluarga (X) terhadap kenakalan remaja (Y) pada siswa kelas XI SMA UII Banguntapan Yogyakarta. Pengaruh keharmonisan keluarga terhadap kenakalan remaja pada siswa kelas XI SMA UII Banguntapan Yogyakarta sebesar 64,3%.

Kata kunci: **Keharmonisan Keluarga, Kenakalan Remaja**